

Les actes du jour de 'Arafah - 9 Thul Hijja

<"xml encoding="UTF-8">

C'est le jour de 'Arafah et c'est l'une des grandes fêtes de l'Islam bien qu'on ne l'appelle pas fête. C'est un jour où Allah appela Ses serviteurs à Lui obéir et à L'adorer.

.Il leur déroula les nappes de Ses bienfaits et de Sa Largesse



C'est aussi un jour où Satan est humilié, mesquin, banni et en colère plus qu'à n'importe quel autre moment

On rapporte que l'Imam Zayn-ul-Äbidine (Psl), ayant vu un mendiant en train de mendier auprès des gens le jour de 'arafah, il lui dit : « Malheur à toi ! Tu demandes de l'aide à d'autres qu'Allah en ce jour où on demande à Allah Sa Grâce même pour les fœtus dans les utérus « ! pour qu'ils soient heureux

: Les actes de piété à accomplir en ce jour sont

La douche rituelle -1

La visite pieuse de l'Imam al-Hussain, laquelle vaut mille pèlerinages majeurs, mille pèlerinages mineurs, mille jihâds et même bien plus. En effet les hadiths relatifs aux mérites de cette ziyârah en ce jour sont concordants

Quiconque a la chance donc de se rendre au mausolée de l'Imam al-Hussain (Psl) aura du moins autant de récompense spirituelle sinon plus que celui qui est présent à 'Arafât

Accomplir, après la Prière de l'après-midi et avant de commencer à lire les invocations de 'Arafah, 2 genuflexions de prière en plein air et reconnaître devant Allah les péchés commis afin qu'on gagne les mérites de 'Arafât et qu'on obtienne le pardon d'Allah. Après quoi on commence les actes de piété et les invocations de 'Arafah prescrits par les Ahl-ul-Bayt (P

Il est recommandé de faire le jeûne de 'Arafah pour quiconque est suffisamment fort pour pouvoir accomplir l'ensemble des actes de piété recommandés de ce jour

Au déclin du soleil on doit sortir en plein air pour accomplir les prières obligatoires du midi et de l'après-midi en prenant soin de bien performer l'agenouillement et la prosternation. Après la fin de ces prières, on doit accomplir deux génuflexions de prière qui comportent la lecture de la sourate Le Monothéisme Pur après la sourate Prologue dans la première génuflexion, et la sourate Les Infidèles dans la seconde génuflexion

Puis on accomplit 4 autres génuflexions dont chacune comporte la lecture des sourates Prologue et Le Monothéisme Pur 50 fois. C'est cette prière qu'on appelle la prière du Commandeur des croyants, l'Imam Ali (Psl) et qui fait partie aussi des actes de piété à accomplir le jour du vendredi

: (A la fin de cette prière lis 100 fois le tasbîh suivant rapporté du Prophète (Pslf

Gloire à Allah dont le Trône se trouve au ciel

Gloire à Allah dont le gouvernement est sur terre

Gloire à Allah dont la Décision est dans la tombe

Gloire à Allah dont la voie est dans la mer

Gloire à Allah dont le pouvoir s'applique sur le feu

Gloire à Allah dont la Miséricorde est dans le Paradis

Gloire à Allah dont la Justice s'applique le Jour de la Résurrection

Gloire à Allah qui a surélevé le ciel

Gloire à Allah qui a aplati la terre

! Gloire à Allah dont on ne peut ni se cacher ni s'échapper qu'auprès de Lui-Même

Puis lis la sourate Le Monothéisme Pur, le verset du Trône et les Prières sur le Prophète cent fois: Mon Dieu, prie sur Mohammad et sur les membres de sa

Famille

: Ensuite on dit 10 fois

Il n'y a de Dieu que Dieu, uniquement Lui, point d'associé à Lui, à Lui est le Royaume et à Lui est la Louange, Il donne la vie et fait mourir, et Il est Vivant et ne meurt pas, entre Ses Mains se trouve le Bien et Il est Puissant sur toute chose

: Puis dire 10 fois

Je demande Pardon à Dieu en dehors Duquel il n'y a point de Dieu, le Vivant, le Sustentateur, et je me repens auprès de Lui

: Puis dire 10 fois chacune des invocations suivantes séparément

Ô Dieu

Ô Tout-Miséricordieux

Ô Très-Miséricordieux

! Ô Créateur des cieux et de la terre ! Ô Plein de Majesté et de Noblesse

! Ô Vivant! Ô Sustentateur

!Ô Attendrissant! Ô Bienfaiteur

!Ô Toi, celui en dehors de qui il n'y a de Dieu que Toi

! Exauce-nous

: Puis on lit l'invocation suivante

Mon Dieu je te demande, ô Celui qui est plus Proche de moi que la veine jugulaire, ô Celui qui passe entre l'homme et son coeur, ô Celui qui est dans le Site le plus élevé et dans l'Horizon évident, ô Lui, le Tout-Miséricordieux qui s'est installé sur le Trône, ô Celui à Qui rien ne ressemble et qui est Celui qui entend et voit, je Te demande de prier sur Mohammad et sur la famille de Mohammad

.Sur ce demande à Allah ton besoin, il sera satisfait inchallah

De même il est très recommandé de lire en état de recueillement, en ce jour, l'invocation No - 47 de la Sahífa al-Kâmilah, lequel contient toutes les requêtes du monde ici-bas et de l'autre-delà

Parmi les invocations connus à lire ce jour, c'est les invocations du Maître des martyrs, - l'Imam al-Hussain (Psl). En effet, il rapporté que la veille au soir de 'Arafah, l'Imam al-Hussain Ibn Ali (Psl) sortit de sa tente en état d'humilité et de recueillement. Il marcha lentement jusqu'à ce qu'il s'arrêtat, lui et un groupe composé de sa famille, de ses enfnts et de ses adeptes, à gauche dela Montagne (de 'Arafât) face à la Maison d'Allah, puis il leva les mains vers son visage et récita l'invocation connue

.Puis il s'enfonça dans la supplication et la prière de demande les yeux en larmes

Puis il leva la tête et le regard vers le ciel, ses yeux inondés jusqu'à ce que se termine le .invocations d'al-Hussain (Psl) le jour de 'Arafah

En bref, le meilleur des actes de piété en ce jour c'est le invocations. Ce jour se détache d'ailleurs des autres jours comme étant le jour de invocations pendant lequel on doit prier .beaucoup pour les les frères croyants, les vivants et les morts

De même il est recommandé de lire la troisième ziyârah universelle (al-Ziyârah al-Jami 'ah al- : Thâlithah). Et à la fin du jour de 'arafah il est recommandé de dire

Ô Seigneur ! Certes mes péchés ne sauraient Te nuire, et Ton pardon pour moi ne saurait Te !diminuer! Donne-moi donc ce qui ne Te diminue pas et pardonne-moi ce qui ne Te nuit pas

: Et

Ô mon Dieu! Ne me prive pas du meilleur de ce que Tu possèdes à cause du pire de ce qu'ai, car si Tu ne me fais pas miséricorde pour ma fatigue et de mon épuisement, ne me prive pas .de la rétribution due à l'affligé pour son affliction

Il est enfin très important de ne pas manquer la lecture de l'invocation al-'Acharât , juste avant le coucher du soleil dont la lecture est prescrite d'ailleurs pour tous les matins et les soirs et .dont le meilleur temps de lectue est le vendredi avant le coucher du soleil